

Noroeste

MORATALLA

# Pérdidas de cien millones por dos incendios consecutivos

Se desataron en 30 horas, en una cooperativa de envases de madera

JOSE J. SANCHEZ MARTINEZ

Dos incendios consecutivos ha sufrido la Cooperativa de Envases de Madera «Azárame», quedando destruido en el segundo de ellos el interior de la nave y casi toda la maquinaria y material, lo que supone cuantiosas pérdidas. El primero sucedió la tarde del sábado. La rápida intervención de los bomberos locales evitó que el fuego adquiriese mayores proporciones, pero una maquinaria quedó destruida y otra parcialmente, no llegando las llamas a unos bidones de cola altamente inflamable. Ni bomberos ni policía municipal han determinado las causas.

Unas 30 horas más tarde, entre la medianoche del domingo y la madrugada del lunes, se produce un nuevo incendio en la misma cooperativa, éste de grandes proporciones, lo que obliga a la intervención de los bomberos de las vecinas localidades de Caravaca y Cehegín, que junto con los de Moratalla se pasaron toda la noche tratando de dominar el fuego, evitado por la alta combustibilidad del material existente, maderas, chapas y colas inflamables. El interior de la nave queda totalmente calcinado, así como la mayoría de las máquinas. Un bombero del parque de Moratalla, Julián Martínez, al manipular una manguera resbaló y se rompió el brazo. El resto del personal del parque y policía

municipal continuaron en el lugar a lo largo de toda la mañana de ayer.

Se desconocen por el momento las causas de este segundo incendio. Al parecer, momentos antes de producirse la policía municipal pasó, en su ronda nocturna, cerca de la fábrica, no advirtiendo nada anormal. Las pérdidas no han sido evaluadas, pero teniendo en cuenta el costo de la maquinaria destruida, los materiales y maderas quemadas, la pérdida que supone el no poder trabajar y otros elementos, según el comentario recogido de diversos vecinos, podrían alcanzar casi el centenar de millones de pesetas.

La Cooperativa de Envases de Madera «Azárame» está situada en el lugar conocido pro

Las Tiras, donde existen otras cinco o seis fábricas, dedicadas igualmente a la fabricación de envases y contrachapados.

## ■ Piden un seguro para el almendro

La Agrupación de Cosecheros de Almendra mantuvo la tarde del sábado una reunión con agricultores moratalleros. Entre otras cosas, se informó de las diversas ayudas, subvenciones y créditos blandos a los que pueden acceder los agricultores para afrontar su situación ante las recientes heladas. También se habló sobre la necesidad de que el Estado contemple establecer un seguro agrario para el almendro, ya que en la actualidad no existe. Y finalmente, sobre la necesidad de establecer una cláusula de salvaguarda a nivel de Mercado Común.

También se habló en la reunión de fijar un precio mínimo a la importación de frutos secos y de que desaparezca el monopolio de la almendra en España y en la CEE, al objeto de que los agricultores puedan vender directamente su producto al mercado europeo.

Altiplano

YECLA

# Elegidos seis vocales del Consejo Regulador

AZORIN CANTO versus Arizona».

El sábado se celebraron elecciones de vocales en representación de los sectores vitícola y vinícola del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Yecla. De un censo de 1.573 personas votaron 354, registrándose 337 votos válidos, 4 nulos y 13 en blanco.

En el sector vitícola fueron elegidos Marcelo Ortega Quiles y Ginés Carpena Azorín, socios de la Cooperativa, y Francisco Yago Puche, independiente; en el sector vinícola, la Cooperativa de Vino de Yecla La Purísima, Enrique Ochoa Palao (embotellador) y Exportadora Vinícola de Yecla (no embotellador).

## Tertulia del Ateneo Literario

El viernes celebró una tertulia el Ateneo Literario de Yecla, sobre la obra teatral «La taberna fantástica», de Alfonso Sastre. Moderó el acto Mercedes Molina, que centró su intervención en un análisis detallado de la obra y personajes, así como en la comparación con otras obras de Sastre. Asistieron treinta y cinco personas. El próximo acto tendrá lugar hoy, en torno a la obra de Cela, «Cristo

## Premio a una empresa yeclana

La empresa yeclana de «Muebles Joype, S. A.», ha recibido el premio «International Gold Star for Quality» (Estrella de Oro Internacional a la Calidad), que concede Business Initiative Directions.

José Antonio Ibáñez Pérez, uno de los empresarios de ésta, nos ha manifestado que «representa un reconocimiento a la labor y esfuerzos realizados en la fabricación de muebles durante todos estos años y un apoyo moral para todos los que formamos esta empresa, dándonos ánimos para seguir superándonos cada día en nuestra calidad, para así poder afrontar el futuro y el reto que supone el estar dentro del Mercado Común Europeo».

## José Marco, presidente de Amigos de la Música

José Marco Ortega ha sido elegido presidente de la Asociación de Amigos de la Música de Yecla, en una reunión celebrada el sábado. También fueron elegidos José Cano Molina, como tesorero, y José Miguel Ibáñez Lax y Bartolomé Ibáñez Muñoz, vocales.

CARAVACA

Es un todo terreno para incendios forestales

# Nuevo camión autobomba para el Parque de Bomberos

CECILIO JUAREZ

El alcalde de Caravaca, Antonio García Martínez-Reina, ha hecho entrega de un nuevo camión al Parque Comarcal de Bomberos, que la víspera había sido entregado en Murcia al alcalde por Carlos Collado, en nombre de la Comunidad Autónoma, y Enrique Egea.

En el parque comarcal se encontraban los cuatro miembros de la plantilla encabezados por Francisco Fernández, como jefe de servicio. El alcalde le hizo entrega al jefe de bomberos de la documentación y las llaves de este nuevo vehículo que tan necesario era para el parque, ya que se trata de una autobomba todo terreno para incendios forestales, marca Pegaso, con un motor diésel de seis cilindros en línea y 170 caballos de potencia, teniendo tracción alternativa a las cuatro ruedas y una capacidad de 3.700 litros; su coste es de trece millones y medio de pesetas. También ha sido dotado este

Parque de una furgoneta 4L, a cargo del Ayuntamiento, polis-corro, dotada con un grupo electrógeno, camilla, colchón hinchable, extintores, etc.

No hace mucho este parque

sólo disponía de tres vehículos, y actualmente tiene 7. En breve se ponteciará, ya que se espera que a lo sumo en el plazo de dos meses se disponga del tan necesario «equipo de rescate».

## HIDROELECTRICA ESPAÑOLA, S. A.

DISTRIBUCION LEVANTE-SUR

### CORTES PREVISTOS PARA EL MIERCOLES, DIA 30 DE MARZO DE 1988

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que mañana, día 30, nos veremos en la necesidad de interrumpir el suministro en los siguientes centros y durante períodos comprendidos dentro de los horarios que se indican:

#### EXTRARRADIO:

En Cabezo de Torres, los sectores de Rambla del Carmen, Camino a Mundo Nuevo y adyacentes, de 9 a 12 horas. En Molina de Segura, sector Ctra. Fortuna (parcial), de 8 a 10 horas. La Barca del Rincón de Seca, de 13 a 14 horas.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello. Murcia, 29 de marzo de 1988

## Murcia 88

27 marzo / 2 abril

# Festival Internacional de Orquestas de Jóvenes

### MARTES 29

#### MURCIA

Concurso Internacional de Violonchelo "Murcia 88"  
Conservatorio Superior de Música  
Paseo del Malecón. 11:30 horas

Orquesta de la "Guildhall School of Music" de Londres  
Plaza de la Cruz. 13:00 horas  
Teatro Romea. 20:00 horas



### MIÉRCOLES 30

#### MURCIA

Música Electroacústica  
Jóvenes Compositores Españoles  
Salón de Actos de la CAAM. 12:00 horas

Orquesta de Cámara Juvenil del Piamonte  
Plaza de la Cruz. 13:00 horas  
Teatro Romea. 20:00 horas



#### CARTAGENA

Orquesta de Jóvenes de la "Albert-Schweitzer" de Hamburgo  
Teatro del Colegio de los HH. Maristas. 19:30 horas

#### YECLA

Orquesta del Conservatorio Nacional de la Región de Lyon  
Auditorium Municipal. 20:00 horas

#### LOS ALCAZARES

Collegium Instrumentale de la Universidad de Colonia  
Casa de la Cultura. 20:00 horas

#### MORATALLA

Orquesta de la "Guildhall School of Music" de Londres  
Teatro Trieta. 20:00 horas

#### ALHAMA DE MURCIA

Orquesta Sinfónica del Conservatorio Municipal de San Sebastián  
Iglesia de San Lázaro. 20:00 horas

